



2学期が終了します 授業日数81日

八月二十五日にスタートした広小小学校の2学期が、本日十二月二十二日で終了します。授業日数は、夏休み中の登校日も含めて八十一日になります。この2学期を振り返ってみると、児童の登校後に気象警報が発令され、子どもたちが集団下校するということが三回もありました。また警報による休業により運動会の予行演習が延期、運動会前日に実施する、といったこともありましたが、予定していた教育活動は、おおむね計画通りに実施することができました。

この間、日々の教科学習はもちろん、運動会や音楽会等の学校行事等、いろいろな活動に取り組んだのですが、それらの活動を通して、子どもたちは多様なことを多様な形で学習している力を身につけてきたわけです。そのことが子どもたちそれぞれの成長につ

ながっているのです。そしてその成長は一樣なものではなく、子どもたちそれぞれ違ったものなのです。これらをふまえた上で、この2学期の活動を通して子どもたちがどれだけ成長できたかをしっかりと確認する必要があります。その確認のために、本日子どもに手渡した「連絡簿」があるわけです。この連絡簿は、担任が子どもたちに対する思いを込めて記載していますので、保護者の皆さまには、ぜひじっくりとご覧下さるようお願いいたします。そして、この2学期のお子さんの学習振りについて確認した上で、次の二点をポイントに話をしてください。

- ① ほめる
- ② はげます

この二点をうまく使い分けることが、この後のお子さんのさらなる成長につながるべく考えます。よろしくお願ひします。

ジュニア駅伝予選会実施 広小より5名選出される



十二月十七日、和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝に出場する広川町チームの選手を選出する予選会が行われました。広小からも五・六年生が男女合わせて十七名出場し、それぞれよくがんばりました。結果、広小から次

の五名が選出されました。
片山飛向くん (六年)
池田麗乃さん (六年)
木下優衣さん (六年)
大西初音さん (五年)
木下陽菜さん (五年)
広川町チームのメンバーとして、精一杯頑張ってください。

子どもたちの体操服について

昨年度保護者のみなさんからいただいた意見をもとに、子どもたちの体操服について検討した結果、以下の要領により来年度からハーフパンツを使用してもよいということにさせていただきます。

- 男子、女子どちらもハーフパンツを着用してもよい (これまでのものでもよいしハーフパンツでもよい)
- 来年度以降入学児童はハーフパンツのみ着用
- ハーフパンツは広小指定のもので、男子用が青、女子用が紺 (耐久中指定のものと同じ)
- ハーフパンツは町内の4つの衣料店で販売 (並羅衣料店 フレッシュ衣料おき 冷水商会 ファンジーハウスアミ)
- 来年度4月よりスタート

保護者の皆さまにはご理解ならびにご了解のほどよろしくお願い致します。
(学校よりあらためて案内します)